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Toute une équipe fait vivre l’aéroclub au quotidien. Photo Le DL /Dominique 
JOSSET 

Les membres de l’aéroclub de Vienne-Reventin ont tenu leur assemblée 
générale sous la présidence de Bernard Charpenel. Après avoir souhaité la 
bienvenue à tous ainsi qu’aux élus locaux, le président rappelle que 
l’évènement majeur de cette année sera les festivités d’anniversaire 
marquant les 90 ans de l’association. La date du 26 juin a été retenue. À cette 
occasion, avions anciens, voitures de collections et baptêmes de l’air seront 
au programme. 

Le rapport d’activité mentionne, entre autres, que le club dénombre 71 
membres dont 28 élèves. 700 heures de vol ont été réalisées sur les trois 
avions, soit une augmentation de 30 % par rapport à 2020. La partie école 
compte 30 élèves répartis entre huit instructeurs bénévoles, ce qui permet de 
proposer un coût horaire encore abordable. Compte tenu de la dynamique de 
progression, l’association a réalisé l’acquisition d’un nouvel avion. Le 
président précise que cet avion est équipé d’un silencieux et permettra un 
confort d’utilisation pour les pilotes mais aussi moins de nuisances pour les 
riverains. La partie Brevet d’initiation aéronautique (BIA) a été maintenue 
en partenariat avec les établissements Saint-Charles et Robin. Cela 
représente une cinquantaine d’élèves répartis entre les deux établissements. 
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L’association se féminise 

L’association se féminise et compte désormais 15 % de femmes dans ses 
effectifs. Un système de comptabilité avancé a été mis en place durant 
l’année 2021. Le président remercie Brigitte Jacquemenot pour son travail. 

Les objectifs de cette année visent 1 000 heures de vol mais aussi la volonté 
d’ouvrir une section aéro-handicap. Celle-ci nécessitera des 
investissements forts pour équiper la flotte de l’association. À noter aussi la 
création d’une nouvelle association aéronautique par Andre Gonzalez. Guy 
Thomas, trésorier a présenté le bilan financier de l’association. Les dépenses 
sont maîtrisées même si les coûts de fonctionnement et d’exploitation de 
2021 représentent plus de 115 000 €. Le poste carburant représente à lui seul 
un quart du budget. Le litre est passé de 1,90 € à 2,15 € le litre. À ce jour, il est 
même à 2,60 €, chacun espère que la situation ne va pas perdurer. 

Avant que le président ne lève la séance, Jean Proença, maire de Chonas-
l’Amballan, a remercié et félicité l’initiative de l’association sur l’ouverture 
d’une section handi-vol. Il annonce que la commune apportera son soutien 
financier à la démarche. Annie Dutron, élue en charge des sports à Vienne, 
rappelle que la ville est présente auprès des associations dans leur démarche 
d’ouverture à l’inclusion et annonce également son soutien dans cette 
initiative. 

 


